
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: dividendi 2019 e 2020 Autovie Venete Spa: quale la posizione della Regione? 

PREMESSO che la stampa regionale in data 12 giugno ha dato notizia di una nota del Ministero delle 

Infrastrutture e Trasporti del 2/2/21, nella quale lo stesso ha raccomandato alle Società autostradali in 

scadenza di concessione - considerata la situazione legata alla pandemia Covid-19 – di privilegiare nelle 

politiche di riparto degli utili l’interesse pubblico il potenziamento della struttura patrimoniale, escludendo 

la ripartizione di utili o comunque la distribuzione di quote di capitale 

CONSIDERATO che tali indicazioni ministeriali non sono state rispettate da parte di Autovie Venete Spa, su 

richiesta del socio maggioritario (73%) Friulia Spa sia in occasione del Bilancio 2019 che di quello 2020. 

 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 
INTERROGA 

 
il Presidente della Regione per conoscere chi ha autorizzato Friulia SpA a richiedere ad Autovie Venete la 
distribuzione di dividendi nei bilanci 2019 e 2020, pur in presenza di un chiaro indirizzo da parte del MIT nei 
confronti delle Società autostradali con concessione in scadenza. 
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